



**RESUMEN DE PRENSA
24 DE JULIO DE 2015**



● Los niños del 'Proyecto Búho' acuden a Hacienda a entregar su IRPF

Mi primera declaración de la renta

Ángel González

Por la calle Joaquín Hazañas avanzaba ayer hacia la Agencia Estatal de Administración Pública una hilera de 65 niños risueños ataviados con sobres de gran tamaño. ¿Su propósito? Hacer su primera declaración de la renta.

El campamento de verano de la Universidad de Sevilla, *Proyecto Búho*, tiene como fin la educación de los más pequeños, a través de juegos o excursiones, mientras los padres trabajan durante las fechas vacacionales. Una de estas excursiones fue a la Agencia Tributaria, donde los

niños simularon la entrega de su primera declaración de la renta. El motivo fue la explicación a los más pequeños sobre el porqué de los impuestos y sus fines.

Mientras aguardaban en fila ante las ventanillas a la espera de su turno, la mayoría de ellos comentaban nerviosos para qué proyecto destinarán su moneda ficticia de cartulina, denominada el *penacho*.

“Quiero que mi dinero vaya para pobres y ancianos”, expresó inocentemente Lucía cuando entregaba su sobre a la funcionaria.

A la entrega de cada declaración, los funcionarios daban a los niños una pequeña maque-



J. M. PAISANO

Los niños enseñan su "declaración de la renta" antes de entregarla.

ta de algún edificio público (colegios, hospitales, comisarías) o transportes (autobuses, metros). Con las maquetas, los niños encajaban e imaginaban, sobre un plano, cómo sería su ciudad ideal.

La excursión finalizó con una enseñanza: “Hacer el mal a cualquier bien público es dañar un bien de todos, y, por tanto, hay que protegerlo”, señaló el monitor en una charla explicativa a los niños.

No es la primera excursión de esta índole que realizan. La semana pasada fueron a las instalaciones de una televisión pública, al CSIC (Consejo Superior de Investigaciones Científicas) y al aeropuerto de Sevilla para saber cómo se planificaban los viajes y con la finalidad de aprender conocimientos mientras se divierten. Hoy más que nunca parece ser que *Hacienda somos todos*.



► 24 Julio, 2015



Mi primera declaración

Niños participantes en el Proyecto Búho de la Hispalense presentan sus primeras declaraciones de IRPF en colaboración con Hacienda, para fomentar el respeto a lo público. / Foto: Manuel Gómez

ANDALUCÍA.-Sevilla.- Niños participantes en el Proyecto Búho de la US presentan sus primeras declaraciones de IRPF



Foto: EUROPA PRESS/US

Esta actividad tiene como objetivos fomentar las actividades de respeto lo que es público y la responsabilidad fiscal

SEVILLA, 23 Jul. (EUROPA PRESS) -

Un grupo de niños participantes en el proyecto Búho desarrollado en la Universidad de Sevilla, a través de su Dirección de Servicios Sociales y Comunitarios, ha presentado este jueves en la delegación en Sevilla de la Agencia Estatal de Administración Tributaria (AEAT) su primera declaración de IRPF.

Esta actividad, realizada en colaboración con la AEAT, pretende fomentar valores para el desarrollo de una ciudadanía activa y responsable y, en este caso más concreto, acercar a los más pequeños el funcionamiento del sistema de impuestos en España, según se indica en una nota de prensa.

Los niños han presentado su primera declaración de IRPF ante los funcionarios de la AEAT, especificando en ella a qué querían que se dedicaran sus impuestos (hospitales, colegios, ayudar a los más desfavorecidos, etcétera) y recibían una infraestructura con la que después han construido una ciudad en miniatura.

La presentación de las declaraciones se enmarca en la temática denominada Inventa tu ciudad, en la que durante una semana los participantes tienen la oportunidad de crear y organizar su propia ciudad. Los objetivos principales son fomentar las actividades de respeto lo que es público y la responsabilidad fiscal.

Proyecto Búho es un programa educativo implantado en la Universidad de Sevilla que trabaja en la educación integral de niños de 3 a 12 años y que permite a sus padres compaginar sus obligaciones laborales con la atención de sus hijos durante los periodos vacacionales.

© 2015 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.



Niños participantes en el Proyecto Búho de la US presentan sus primeras declaraciones de IRPF

| 23/07/2015 - 18:18



Puntúa la noticia : Nota de los usuarios: - (0 votos) Más noticias sobre:
• IRPF



Enlaces relacionados

Fisioterapeutas presentan un proyecto para el reconocimiento de sus especialidades en el Ministerio de Sanidad (22/07)

El Gobierno apoyará un proyecto "viable" de Greyco pero si se presentan más inversores y antes del 14 de agosto (15/07)

Presentan proyecto para que se respete orientación sexual de los niños en los colegios (9/07)

Presentan en Australia un proyecto de ley para quitar la ciudadanía a los terroristas (24/06)

Seguir a @elecodiario

Esta actividad tiene como objetivos fomentar las actividades de respeto lo que es público y la responsabilidad fiscal
SEVILLA, 23 (EUROPA PRESS)

Un grupo de niños participantes en el proyecto Búho desarrollado en la Universidad de Sevilla, a través de su Dirección de Servicios Sociales y Comunitarios, ha presentado este jueves en la delegación en Sevilla de la Agencia Estatal de Administración Tributaria (AEAT) su primera declaración de IRPF.

Esta actividad, realizada en colaboración con la AEAT, pretende fomentar valores para el desarrollo de una ciudadanía activa y responsable y, en este caso más concreto, acercar a los más pequeños el funcionamiento del sistema de impuestos en España, según se indica en una nota de prensa.

Los niños han presentado su primera declaración de IRPF ante los funcionarios de la AEAT, especificando en ella a qué querían que se dedicaran sus impuestos (hospitales, colegios, ayudar a los más desfavorecidos, etcétera) y recibían una infraestructura con la que después han construido una ciudad en miniatura.

La presentación de las declaraciones se enmarca en la temática denominada Inventa tu ciudad, en la que durante una semana los participantes tienen la oportunidad de crear y organizar su propia ciudad. Los objetivos principales son fomentar las actividades de respeto lo que es público y la responsabilidad fiscal.

Proyecto Búho es un programa educativo implantado en la Universidad de Sevilla que trabaja en la educación integral de niños de 3 a 12 años y que permite a sus padres compaginar sus obligaciones laborales con la atención de sus hijos durante los periodos vacacionales.



Niños participantes en el Proyecto Búho de la US presentan sus primeras declaraciones de IRPF

Esta actividad tiene como objetivos fomentar las actividades de respeto lo que es público y la responsabilidad fiscal

SEVILLA, 23 (EUROPA PRESS)

Un grupo de niños participantes en el proyecto Búho desarrollado en la Universidad de Sevilla, a través de su Dirección de Servicios Sociales y Comunitarios, ha presentado este jueves en la delegación en Sevilla de la Agencia Estatal de Administración Tributaria (AEAT) su primera declaración de IRPF.

Esta actividad, realizada en colaboración con la AEAT, pretende fomentar valores para el desarrollo de una ciudadanía activa y responsable y, en este caso más concreto, acercar a los más pequeños el funcionamiento del sistema de impuestos en España, según se indica en una nota de prensa.

Los niños han presentado su primera declaración de IRPF ante los funcionarios de la AEAT, especificando en ella a qué querían que se dedicaran sus impuestos (hospitales, colegios, ayudar a los más desfavorecidos, etcétera) y recibían una infraestructura con la que después han construido una ciudad en miniatura.

La presentación de las declaraciones se enmarca en la temática denominada Inventa tu ciudad, en la que durante una semana los participantes tienen la oportunidad de crear y organizar su propia ciudad. Los objetivos principales son fomentar las actividades de respeto lo que es público y la responsabilidad fiscal.

Proyecto Búho es un programa educativo implantado en la Universidad de Sevilla que trabaja en la educación integral de niños de 3 a 12 años y que permite a sus padres compaginar sus obligaciones laborales con la atención de sus hijos durante los periodos vacacionales.



Niños participantes en el Proyecto Búho de la US presentan sus primeras declaraciones de IRPF

Un grupo de niños participantes en el proyecto Búho desarrollado en la Universidad de Sevilla, a través de su Dirección de Servicios Sociales y Comunitarios, ha presentado este jueves en la delegación en Sevilla de la Agencia Estatal de Administración Tributaria (AEAT) su primera declaración de IRPF.



[Ampliar foto](#)

Esta actividad, realizada en colaboración con la AEAT, pretende fomentar valores para el desarrollo de una ciudadanía activa y responsable y, en este caso más concreto, acercar a los más pequeños el funcionamiento del sistema de impuestos en España, según se indica en una nota de prensa.

Los niños han presentado su primera declaración de IRPF ante los funcionarios de la AEAT, especificando en ella a qué querían que se dedicaran sus impuestos (hospitales, colegios, ayudar a los más desfavorecidos, etcétera) y recibían una infraestructura con la que después han construido una ciudad en miniatura.

La presentación de las declaraciones se enmarca en la temática denominada *Inventa tu ciudad*, en la que durante una semana los participantes tienen la oportunidad de crear y organizar su propia ciudad. Los objetivos principales son fomentar las actividades de respeto lo que es público y la responsabilidad fiscal.

Proyecto Búho es un programa educativo implantado en la Universidad de Sevilla que trabaja en la educación integral de niños de 3 a 12 años y que permite a sus padres compaginar sus obligaciones laborales con la atención de sus hijos durante los periodos vacacionales.

[Consulta aquí más noticias de Sevilla.](#)



▶ 24 Julio, 2015

Piden planes integrales frente al botellón y el acoso entre jóvenes

▶ Una jornada de prácticas en Criminología destaca la necesidad de una mayor coordinación entre instituciones

P. G.
 SEVILLA

La visibilidad que entre chicos de 12 y 15 años tiene el problema del bullying o acoso, y el creciente avance de su práctica a través de las redes sociales; la persistencia de «valores machistas» entre jóvenes de esas mismas edades a la hora de abordar la violencia de género entre adolescentes, así como la «facilidad» que encuentran para adquirir alcohol en supermercados y su consumo en los denominados «botellones», son algunas de las conclusiones que ayer se pusieron de manifiesto en la clausura, en la Facultad de Derecho, de la «Jornada de Prácticas Profesionales e Investigación en Criminología», en la que alumnos de 4º curso expusieron sus trabajos.

Convenio de colaboración

La iniciativa se encuadra en un convenio de colaboración entre el Ayuntamiento y la Universidad de Sevilla para el desarrollo de prácticas externas, dirigidas en este caso por los profesores de Sociología Esther Márquez y Manuel Caro, bajo la tutoría del oficial de la Policía Local y monitor de Educación Vial Diego Díaz Colchero.

Estos estudios «piloto», que han arrojado una serie de datos preliminares para seguir investigando, se han realizado a partir de 530 encuestas a alumnos de entre 12 y 15 años de seis colegios e institutos públicos y concertados de Sevilla. Al hilo de la información recopilada, tanto universitarios como responsables municipales coincidieron en la necesidad de que las distintas instituciones han de tra-



Un momento, ayer, de la jornada celebrada en la Facultad de Derecho

bajar en estos problemas de forma más «coordinada» a través de planes integrales en los que participen y se pongan en común las iniciativas de las administraciones y profesionales implicados. En este sentido, la delegada municipal de Igualdad, Juventud y Relaciones con la Comunidad Universitaria, Myriam Díaz, abogó por establecer nuevos cauces de colaboración con la Universidad, en línea con la filosofía expuesta por el alcalde, Juan Espadas, considerando estas investigaciones como una «herramienta muy útil» para diseñar políticas concretas «que reviertan en las personas».

Desde la Policía Local, por su par-

te, se valoró la respuesta de los jóvenes tras las charlas impartidas en los centros educativos por los monitores de Educación Vial en el sentido de que «fomentan la confianza» en los agentes y los consideran más cercanos.

Los profesores Esther Márquez y Manuel Caro hicieron votos, por su parte, para que esta actividad, relacionada con los estudios de Criminología, tenga continuidad de manera que pueda profundizarse en los resultados obtenidos, haciendo un análisis de las necesidades de los centros educativos con el fin de articular medidas concretas y proceder, al mismo tiempo, a la evaluación de las políticas que se llevan a cabo.

ABC

Ayuntamiento y US estrechan lazos en unas jornadas conjuntas de Prácticas en Criminología

SEVILLA, 23 Jul. (EUROPA PRESS) -

La concejal delegada de Igualdad, Juventud y Relaciones con la Comunidad Universitaria del Ayuntamiento de Sevilla, Myriam Díaz, ha asegurado que "la Universidad de Sevilla y el Ayuntamiento van a ir de la mano" en la clausura de las 'Jornadas de Prácticas en Criminología' que se han desarrollado a partir de la colaboración entre ambas instituciones, unas jornadas en las que ha vuelto a poner de manifiesto la necesidad de establecer "cauces de colaboración entre el talento de los profesionales que se forman en centros públicos y el equipo de gobierno del alcalde Juan Espadas para plantear soluciones a los problemas de la ciudadanía".

En este sentido, la delegada ha remarcado que los datos que han resultado del proceso de investigación de estas jornadas "nos permiten conocer de primera mano la forma que tienen los jóvenes de relacionarse entre ellos y con el resto de la sociedad, de sus problemas e inquietudes".

Un trabajo "serio" que nos permite analizar y programar "políticas sociales que nos permitan mejorar el bienestar de la gente", y que son un nuevo ejemplo "de ese crecimiento necesario para Sevilla que pasa por el análisis, diagnóstico y las soluciones que puedan presentarse de forma compartida con la Universidad a los problemas de todos los ciudadanos y ciudadanas".

© 2015 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.

Campeonato de Andalucía Absoluto



La provincia de Málaga ha sido la encargada de celebrar estos campeonatos de natación.

ED

La 'Uni', bronce en el Andaluz

SADUS

SEVILLA

La Universidad de Sevilla culminó de forma excelente el Campeonato de Andalucía Absoluto que se disputó en la provincia de Málaga. La expedición universitaria, que desplazó a un total de veinte nadadores que compitieron por llevar a la Universidad de Sevilla en su primera temporada a lo más alto, logró un meritorio tercer puesto que le sitúa en la cabeza de los grandes clubes de la comunidad autónoma.

La categoría masculina fue la gran agraciada en este campeonato andaluz, donde se lograron los mejores registros.

Por equipos, la Universidad de Sevilla se quedó en un brillante tercer lugar, sólo por detrás del CN Mairena y Navial. El botín fue de nueve medallas en total, destacando, como casi siempre, al nadador Juan Durán, que consiguió dos medallas de oro en las pruebas de 200 metros libres

y 400 metros libres, prueba donde batió el récord de los Campeonatos, y dos medallas de plata en las pruebas de 200 metros estilos y 400 metros estilos.

Sergio Ortega, por su parte, consiguió la medalla de oro en la prueba de los 50 metros espalda y el bronce en los 50 metros libres.

También se consiguieron medallas en los relevos. En el 4x50 metros libres, la 'Uni' cosechó la medalla de plata y dos bronce en los relevos de 4x50 estilos y 4x100 metros libres.

Además, cabe destacar la participación de nadadores como Pablo Ordóñez, quinto en las pruebas de mariposa; y Jesús Pulido, cuarto en los 200 metros estilos, además de ser finalista en el resto de pruebas que disputó.

También hay que mencionar a

los nadadores Francisco Galera y Ernesto Guerrero, que volvieron a nadar un Campeonato de Andalucía después de varios años inactivos, y consiguieron meterse en las finales de las pruebas de braza.

Cuadro femenino

En categoría femenina, los mejores resultados llegaron desde los 50 metros espalda, con Natalia González al frente, que nadó la final, así como las jóvenes nadadoras María José Martín y Celia González, infantiles por edad, que disputaron la gran final de los 800 metros libres y 200 metros espalda, respectivamente.

Con estos resultados en los Campeonatos de Andalucía, el equipo de natación finaliza una temporada para enmarcar.

Los nadadores de la Universidad de Sevilla han conseguido finalizar un curso para enmarcar

Atención al Cliente

Nuevo horario de verano

Con motivo de la temporada de verano, el SADUS cambia su horario de Atención al Cliente durante los meses de julio y agosto. Así, desde el 1 de julio, la oficina situada en el Complejo Deportivo Universitario de Los Bermejales tiene un nuevo horario de 9:00 a 13:45 horas y de 15:00 a 19:45 horas. En este sentido, durante el turno de tarde los usuarios serán atendidos en el mostrador de piscina, donde únicamente podrán gestionar la renova-

ción de abonos, los pases de días, alquileres de pista, y en la medida de lo posible, información general.

Asimismo, durante el mes de agosto, tanto en horario matinal como vespertino, el mostrador de Atención al Cliente será el ubicado en el edificio de piscinas.

Por otro lado, el horario de Atención al Cliente en el CED Pirotecnia funcionará de 9:30 a 14:00 horas y de 15:00 a 19:30 horas en julio.

Novedades

SADUS

Regresa el Abono Infantil

El SADUS abrió el lunes el plazo de inscripción para el Abono Infantil, ofreciendo a los niños y niñas una gran oferta de actividades para hacer deporte. Cursos y actividades de libre acceso en los que podrán participar sólo obteniendo el Abono Infantil, además de cursos con nivel por un pequeño suplemento.

Este tercer año se adapta a las necesidades y sugerencias de los padres, trabajando desde el SADUS para que uno de los objetivos primordiales de este sistema se cumpla: mejorar la conciliación familiar en la Universidad de Sevilla. Las sedes en las que se llevarán a cabo las actividades serán en el CDU

Los Bermejales y en el CED Pirotecnia. Así, el abono tendrá una duración de nueve meses y medio, desde el 16 de septiembre de 2015 hasta el 30 de junio de 2016.

Podrán disfrutar de nuevas actividades como: acrosport, artes marciales o baloncesto como libre acceso. Cabe recordar que este Abono Infantil permite a los pequeños desde los 3 a los 14 años participar en las actividades, siendo requisito indispensable para poder entrar en las instalaciones y hacer uso de ellas. Existen dos tipos de Abono Infantil: uno para los niños de educación infantil y otro para el resto, hasta segundo de la ESO.



Existen dos tipos de abonos (desde los 3 a los 14 años).

ED



¿A DÓNDE VAMOS? PROPUESTAS PARA HOY



VANESSA GÓMEZ

22:00

«Sainetes» de Acteatro

A los «Jardines de Portugal» llega una obra pensada para los más mayores apegados al teatro costumbrista de primeros del siglo XX. «Sainetes» describe la sociedad de los años 50 del siglo pasado. Complicidad y risas desde 7 euros.

19:00

«Dos días, una noche»

En Fnac se proyecta el drama belga de Jean-Pierre y Luc Dardenne que narra la historia de una mujer que tiene sólo de un fin de semana para ir a ver a sus amigos y convencerlos de que renuncien a su paga extraordinaria para que ella pueda conservar su trabajo. Entrada libre hasta completar aforo

22:00

«The Donelles»

Los «Veranillos del Alamillo» ofrece esta noche un concierto de música pop en la que el público asistente disfrutará de versiones de 60, 79 y 80 minutos. Entrada libre.

22:30

Sara Martín y señor Gañán

Dos conciertos en la plaza del Altozano para la «noche joven» de la «Velá de Santa Ana» de dos promesas musicales de este país. Entrada libre.

22:30

Teatro a 21 Grados

Cicus trae la obra «Penev» de la compañía «La teta calva» hasta la C/ Madre de Dios, 1. Esta es una obra de personas usadas, de almas de segunda mano. Cuando tu vida está terminada, cuando te han metido la zancadilla lo mejor es venderlo todo y empezar de cero. Caiga quien caiga. «Penev» es fútbol en el teatro. Es teatro hooligan. Dos personas que se cruzan en una casa de objetos de segunda mano donde el pasado se viste de futuro esperanzador. Precio de entrada 5 euros.

22:30

«El protector»

En el Muelle de las Delicias el Openstar proyecta esta película en la que Denzel Washington interpreta a un antiguo comando de operaciones especiales que ha fingido su propia muerte para vivir una existencia tranquila en Boston. Precio 6 euros, 3,90 si lo compra con Oferplan.



Dirección de Comunicación

COMUNIDAD UNIVERSITARIA



TECNOLOGIA

Sergio Pozo, de la Universidad de Sevilla a dotar de seguridad informática a las empresas

Sevilla Directo - 23/07/2015 10:09:28



Share

También te puede interesar

- [La US pone en marcha programas de atención temprana en sus escuelas infantiles](#)
- [World Literary Atlas, el geolocalizador de citas y lugares](#)
- [53 estudiantes de la US reciben ayudas para realizar proyectos de cooperación al desarrollo](#)
- [El doble grado en Física y Matemáticas de US y Biotecnología de UPO, titulaciones con notas más altas](#)
- [Los científicos tomarán las calles en septiembre con 'La Noche Europea de los investigadores'](#)

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados *

Nombre *

Correo electrónico *

Web



Código CAPTCHA *

Comentario

Recibir un email con los siguientes comentarios a

esta entrada.

Recibir un email con cada

nuevo post.



Dirección de Comunicación

EDUCACIÓN



▶ 24 Julio, 2015

● Arellano defiende que el impago «existe porque la Junta apuesta por no recortar»

Más de 584 millones de deuda, 300 en gasto corriente, con las universidades

M. González Q.

SEVILLA- «Eppur si muove». El que fuera rector de la Universidad de Sevilla y actual consejero de Economía y Conocimiento, Antonio Ramírez de Arellano, cifró en el Parlamento en «algo más de 584 millones» la deuda de la Junta con las universidades, «pero también está una deuda corriente de 300 millones, que es el objetivo a perseguir».

Ramírez de Arellano admitió que «la cifra no es deseable» y valoró como positivo que «se ha reconocido la integridad de esa deuda», argumentando, en todo caso, que «la normalidad no es cero» de deuda. El compromiso público de la presidenta Susana Díaz, no obstante, es que no haya deuda. El PP recordó al consejero cómo en su época como rector

reconocerlo y se reconoce. La prioridad es reducir esta cuestión y actuar». El consejero destacó el «pago extraordinario de 100 millones a las universidades», como su primera medida, y emplazó a «buscar fórmulas con la Consejería de Hacienda» para el pago. Habló de un «buen comienzo, no suficiente» y reiteró que «siempre debe haber algo de deuda por razones administrativas», concluyendo que «la deuda existe porque la Junta apuesta por no recortar la inversión en la Universidad».

La Junta anunció en septiembre de 2014, tras un año de mandato de Susana Díaz, la previsión de saldar en dos años y medio la deuda de por entonces 630 millones con las universidades públicas y habló de la reducción en ese ejercicio de 300 millones de euros, de los que 125 provenían de fondos del Estado. La entonces portavoz de los rectores y ahora consejera de Educación, Adelaida de la Calle, aseguró que las universidades estaban «muy agradecidas». Precisamente, la consejera de

EDUCACIÓN CONCERTADA De la Calle equipará las retribuciones de la extra del profesorado público y concertado

denunciaba que «el Gobierno tiene asfixiada a la Universidad» y «decía que no había dinero para pagar nóminas». «Una deuda de 900 millones preocupa a los rectores, aunque a usted hoy menos», señaló la diputada popular Arancha Martín, recordando que «hay investigadores y proveedores sin cobrar». «En su etapa de rector eché en falta, también en la consejera Adelaida de la Calle —ex rectora en Málaga—, la misma vehemencia ante la Junta que ante el Gobierno central», censuró la diputada. «La Junta tiene las universidades más endeudadas de toda Andalucía y hoy están con la presidenta. Díaz se comprometió a pagar toda la deuda», recordó el PP, pidiendo al consejero que no caiga en «la perversión de buscar culpables en otras administraciones. Los únicos son los que llevan 30 años».

Arellano criticó que se confundiera «el aspecto presupuestario con la tesorería». «Estos años se han alcanzado esas cifras, pero se han hecho esfuerzos. El primer paso es

la Calle anunció en el Parlamento que se dará efecto al acuerdo firmado en diciembre de 2014 para anticipar las retribuciones correspondientes a la paga extra, una vez que se modifique la disposición adicional sexta de la Ley de Presupuestos. En respuesta al diputado de C's José Antonio Funes sobre la paga extra al profesorado de los centros concertados, indicó que la Junta mantiene «su compromiso firme y toda la voluntad política» para recuperar los derechos retributivos de todos el profesorado de centros sostenidos con fondos públicos. Funes denunció un trato «discriminatorio». De la Calle indicó que en el Presupuesto de 2016 habrá una equiparación de retribuciones con los de enseñanza pública y el complemento autonómico de 2015 se pagará en un período máximo de tres años. «En 2017 estos profesionales de la concertada se verán equiparados con las retribuciones de todo el sistema educativo andaluz financiado con fondos públicos», indicó.



El consejero de Empleo, Empresa y Comercio de la Junta, José Sánchez Maldonado

«Subsanando» las causas del informe de la Intervención sobre formación

La Razón

SEVILLA- El consejero de Empleo, Empresa y Comercio, José Sánchez Maldonado, aseguró ayer ante el Pleno del Parlamento que el Gobierno andaluz sigue «lo que nos dicta la Ley de Hacienda y el derecho administrativo» ante el informe de actuación emitido por la Intervención General el 24 de junio sobre ayudas a la formación, al tiempo que señaló que trabaja en «subsanar» las causas que han motivado el mismo y pide esperar a que se resuelvan las diligencias previas. En la sesión de

control al Consejo de Gobierno del Pleno, Maldonado, tras ser preguntado por el diputado del PP-A Carlos Rojas sobre qué responsabilidades políticas va a asumir y exigir ante el informe de actuación emitido por la Intervención General por el menoscabo de fondos públicos detectados en las ayudas en materia de formación para el empleo correspondientes a 2012, censuró que el diputado popular «dé por hecho que el informe de actuaciones es concluyente en el menoscabo de fondos públicos en las ayudas en materia de formación en 2012», cuando defiende que «no lo es».

En detalle

Díaz sale de cuentas

✓ La presidenta de la Junta, que ayer salió de cuentas, anunció que lo único que le preocupa es que «todo vaya bien» cuando dé a luz a su hijo «en los próximos días» en un hospital público, «la joya de la corona de los andaluces, que tenemos que defender».

Maílló exige disculpas

✓ El portavoz de IU anunció que

pedirá «amparo» a la Mesa del Parlamento «ante la actitud arbitraria» del presidente, Juan Pablo Durán, que «impidió el miércoles que entraran colectivos que tenían previstas reuniones con parlamentarios de IU» tras el desalojo de sus alcaldes.

«Vigilante» con los fondos

✓ Díaz estará «vigilante» ante un «trato diferenciado» del techo de

gasto y una financiación que «discrimine» a Andalucía. La presidenta señaló que el aumento de las entregas a cuenta anunciado «demuestra que se ha maltratado a Andalucía». Díaz, que defendió la colaboración pública privada, espera que el anuncio de Rajoy de 1.700 millones más para Andalucía no responda a una «tómbola electoral».



Universidades a medio gas

El nuevo consejero de Economía y Conocimiento ha empleado exactamente lo que se tarda en aceptar el cargo en cambiar su visión sobre las universidades andaluzas. En concreto, sobre el adeudo que mantiene la Junta con ellas y los tiempos para saldarlo. Si como rector de la Hispalense reclamaba a la presidenta medidas para aliviar el día a día de las nueve universidades públicas –llegó a asegurar que no llegaban a fin de mes– desde que es el máximo responsable de sus finanzas se conforma con dar «limosna» a sus ex colegas. Solo así puede entenderse que Ramírez de Arellano se muestre conforme con aportar cien de los 584 millones que todavía se deben. Tanto él como su antecesor se escudan en que precisamente la

Es complicado ser motor económico y social cuando su situación financiera las mantiene atadas de pies y manos

amplia deuda contraída se debe a que la Junta no ha adoptado recortes en el ámbito universitario. Algo falso porque gran parte de culpa de que el «agujero» se haya mitigado –en 2013 era de 932 millones, casi el presupuesto global de ese ejercicio, que ascendió a 1.100– la tiene el

plan de ajuste aprobado por el Gobierno andaluz en 2012 que congeló la construcción de nuevas infraestructuras. El modelo de financiación de las universidades data de 2007 y ha sido objeto de sucesivas prórrogas desde entonces. Cuando vestía de rector, Arellano acusaba a la Junta de incumplir su propia Ley al no llegar al 1,05% del PIB regional, escatimando medios al tejido universitario –con un 1,036% de aportación–. Conformarse ahora que tiene las riendas del conflicto con expresar una voluntad sin compromiso de en el futuro ir saldando la deuda «mes a mes» es mantener a las universidades atadas de pies y manos, dificultando ese objetivo que dijo marcarse en su toma de posesión de que se constituyan como factor clave de progreso económico y social.

Arellano defiende que la deuda con las universidades "existe porque la Junta apuesta por no recortar la inversión"

PP-A dice que la deuda crea "una situación insostenible de tesorería, de proveedores sin pagar y de grupos de investigación que no cobran"

SEVILLA, 23 Jul. (EUROPA PRESS) -

El consejero de Economía y Conocimiento, Antonio Ramírez Arellano, ha señalado que la deuda con las universidades andaluzas asciende a algo más de 580 millones de euros, pero defiende que dicha deuda "existe porque la Junta de Andalucía apuesta por no recortar la inversión en ellas".

El consejero ha respondido así a la pregunta formulada en el Pleno del Parlamento por la diputada popular Arancha Martín sobre qué cantidad debe el Gobierno andaluz a las instituciones académicas en concepto de deuda y qué efectos negativos provoca el mantenimiento de la misma.

Así, Ramírez de Arellano ha indicado que la deuda es algo superior a los 580 millones de euros, aunque ha precisado que "merced a la actividad diaria siempre hay una deuda corriente de unos 300 millones de euros", que, a su juicio, "es el objetivo que hay que perseguir".

No obstante, el consejero reconoce que la cifra "no es deseable, como tampoco lo son los retrasos en el pago a proveedores", cosa que, afirma, la Junta "ha vigilado de manera cercana". Además, apunta que "el primer paso para arreglar cualquier problema es reconocerlo" y que "su primera prioridad es trabajar para atajar la cuestión y la segunda, actuar".

En este sentido, recuerda que en los primeros 15 días de su mandato el Gobierno andaluz ha inyectado a las universidades un pago extraordinario de 100 millones de euros, y afirma que "sabe que no es suficiente pero es un buen comienzo". Además, asegura que "es esencial favorecer la liquidez de tesorería".

Por su parte, la diputada popular ha reprochado a Arellano que "se vea obligado a cumplir ante el mismo Gobierno que tiene asfixiada a la universidad de la que era rector" --la US--, al tiempo que asegura que "la deuda, que todos saben que era de 900 millones de euros, sigue provocando una situación insostenible de tesorería, de proveedores sin pagar y de grupos de investigación que no cobran".

De este modo, Martín quiere saber cuánto se va a pagar este año y el año que viene, y ha pedido a Ramírez de Arellano que "no caiga en la perversión de ponerse a buscar culpables en otras administraciones que no lo son", porque en Andalucía "los culpables son los que llevan 30 años gestionando en esta comunidad".

© 2015 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.



Cadena Ser Andalucía / LA VENTANA DE ANDALUCIA

Entrevista a Antonio Ramírez de Arellano, consejero de Economía y Conocimiento de la Junta de Andalucía. Destaca su compromiso con la educación, antes como rector de la Universidad de Sevilla y ahora desde su nombramiento como consejero. La situación **de tesorería de las universidades** debe normalizarse para que los proveedores no tengan que soportar la financiación. Habla de la situación de la **universidad en Andalucía** y las medidas que pretenden continuar en cuanto a becas, matriculaciones, FP, etc.



Este sitio web utiliza cookies propias y de terceros para mejorar su accesibilidad, personalizar su navegación, recopilar información estadística sobre sus hábitos de navegación con fines de análisis, mostrar publicidad y anuncios relacionada con sus preferencias. Al continuar navegando, consideramos que acepta su uso. Puede cambiar la configuración u obtener más información en: [Política de Cookies](#). Enlace disponible también a pie de página.



A LA CARTA EN DIRECTO | Programas Televisión | Programas Radio | Informativos a la Carta | Locales TV | Radio provincial



Portada

Noticias

Televisión

Radio

Comunidad

RTVA

PORTADA

Rocío | Programación | Deportes | La tienda | La banda | Quienes somos | Comercial | Encuentros |

EDUCACIÓN

Transferidos 100 millones a las universidades andaluzas

El consejero de Economía y Conocimiento, Antonio Ramírez Arellano, ha admitido que los 100 millones de euros transferidos a las universidades públicas andaluzas, a las que la Junta adeuda 600 millones, no es "suficiente" pero supone "un buen comienzo" y contribuye a dar "certidumbre".

23/07/2015 Informativos CanalSur



- Más leídas
- Mejor valoradas

Ramírez Arellano ha hecho esta reflexión, en la sesión parlamentaria de control al gobierno, donde ha respondido a una pregunta formulada por la diputada del PP Aránzazu Martín, quien ha recordado que la presidenta de la Junta, Susana Díaz, se comprometió a abonar la deuda y ha pedido al nuevo consejero que "no caiga en la perversión de limitarse a buscar culpables en otras administraciones".

El exrector de la Universidad de Sevilla ha destacado el "esfuerzo" que ha hecho la Junta, sobre todo, para que los proveedores no sufran las consecuencias de los problemas con la tesorería, y ha dicho que para solucionar el problema de financiación, el "primer paso es reconocerlo" para que la deuda se pueda reducir "lo antes posible".

"El segundo paso es actuar", ha señalado el consejero, que ha recordado que se ha hecho una transferencia de 100 millones, que aunque "no es suficiente, se debe reconocer que es un buen comienzo", ha dicho.

Ha recordado, además, que su departamento está estudiando con la Consejería de Hacienda distintas fórmulas para dar "certidumbre" y que las universidades puedan planificar, aunque ha querido dejar claro que "siempre tiene que haber deuda corriente" y ha agregado que la deuda existe, entre otras cosas, porque la Junta apuesta por no recortar las inversiones destinadas a las universidades.

La portavoz del PP, que ha confesado que cuando el actual consejero era rector echó en falta "la misma vehemencia en sus reivindicaciones ante el Gobierno de la Junta que ante el Gobierno central", ha acusado a la Junta de haber "dejado las universidades más endeudadas de toda España".

Martín ha exigido a que la presidenta de la Junta cumpla su compromiso y ha pedido al nuevo consejero que "no caiga en la perversión de limitarse a buscar culpables en otras administraciones porque los únicos responsables son los que llevan treinta años gestionando en Andalucía", ha zanjado.

Vota Muy mala Mala Regular Buena Muy buena

Resultado Muy mala Mala Regular Buena Muy buena
0 votos

- Muere el vecino de Larva herido por arma blanca en una discusión con su cuñado
- Más de 25.000 viviendas en suelo no urbanizable serán regularizadas
- La Mesa del Parlamento acuerda desalojar a los alcaldes de IU cuando acabe el pleno
- Investigan el estado de la cuerda con la que murió una joven que hacía puenting en Lanjarón
- Junta y sindicatos crean grupos de trabajo para recuperar derechos de empleados públicos
- Regresa a Cádiz el buque escuela 'Juan Sebastián de Elcano'
- Tres periodistas españoles, desaparecidos en Siria
- Vecinos y comercios de Valdelagrana cansados de los cortes de luz
- 'El Encuentro Internacional de Guitarra Paco de Lucía'
- Andalucía está en alerta por altas temperaturas

- Junta y sindicatos crean grupos de trabajo para recuperar derechos de empleados públicos
- Muere el vecino de Larva herido por arma blanca en una discusión con su cuñado
- Tres periodistas españoles, desaparecidos en Siria
- Investigan el estado de la cuerda con la que murió una joven que hacía puenting en Lanjarón
- Controlado el incendio forestal declarado en un paraje de San Roque
- El Thyssen organizará en 2016 la mayor retrospectiva de Renoir realizada en España
- Detenido en Melilla un español por captar a mujeres por el EI
- Más de 25.000 viviendas en suelo no urbanizable serán regularizadas
- La Mesa del Parlamento acuerda desalojar a los alcaldes de IU cuando acabe el pleno
- Arqueólogos descubren el texto bíblico más antiguo desde los manuscritos del Mar Muerto